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保護者と教職員の会 
会長　平尾　真 

　　　

第５回運営委員会を２月２５日（土）に開催しました。

１. 　会長より挨拶 
　皆さんお集まりいただきありがとうございます。本日は今年度体制での最後の運営委員
会になります。次年度への引き継ぎも兼ねて、新執行部に内定されている方々にも傍聴し
ていただきます。いつも通り自由闊達に議論できたらと思っております。よろしくお願い
します。 

２.　校長より挨拶 
　皆さんおはようございます。来週からいよいよ３月です。今年度も残すところ登校日は
１８日となり、６年生を送る会、６年生への感謝の会など様々な行事が入っています。本
日お伝えしたいことがいくつかあります。 
　まず１つ目は、２月１７日（金）に本校と二中との合同研究発表会があり、２３８名の
先生方が参加されました。過去３年間の研究発表会では最も多い参加者となりました。当
日は保教の会の皆さまにもご協力をいただき、ありがとうございました。 
　２つ目は、個人情報保護法が自治体の条例から国の法律に変わります。練馬区は特に厳
しく、４月から保護者の同意を得ないと始業式で名簿が配れなくなります。本件に関して
は、今回は２月２８日に発行する学校だよりに通知を出すこと、保護者会の説明を行うこ
とで、保護者の皆さまへは名簿等に名前を掲載することへの同意を得たいと考えていま
す。 
　３つ目は、例年３月から４月にかけて教員の人事異動があります。これまでは４月１日
新聞の朝刊に人事異動の一覧が出ていましたが、今年度は前倒しとなり、３月２１日の夕
方にネット上で発表、翌２２日の朝刊に掲載されます。よって３月２３日の修了式時には
児童に対して紹介をすることになります。離任式は４月の下旬あたりに設定して子供たち
とのお別れの場を作っていきたいと思っています。東京都では教員は最長６年までしか同
じ学校に在籍できない取り決めがあります。休み前の人事移動の発表は東京都においては
初めてのことなので、子供たちの受け止め方等今後に繋げたいと思っています。 
　４つ目は、教室増設の件です。来年度の新一年生は４クラスになる可能性があります。
４月に入るまで何が起こるかわからないため、新たな教室準備を進めています。これによ
り、保教の会の会議室は、パソコン教室の改修工事を行いその一部を使用することになり
ます。３月３日にパソコン教室の工事が完了する予定のため、３月中旬をめどに保教の会
の荷物の移動をお願いしたいと思います。 

運営委員会だよりNO.６



　最後になりますが、来年度から足育による上履きの無償貸与が始まります。新一年生は
春休みに足の計測、在校生は３月１３日～１５日で計測を行い、フィッティングをして用
意が出来次第上履きの提供を行なっていきます。新しい上履きを使用するのは４月からに
なりますので、その間自宅で保管いただくようお願いします。 

３．新執行部候補のご紹介 

４．各委員会より活動報告 

・執行部：３月の総会向け資料準備、保教の会会議室の引っ越し作業、 
　　　　　新入生セットの準備、役員引き継ぎ準備 
・文化委員：次年度に向けた引き継ぎ準備。 
　　　　　　来年度の春小フェスタの開催日程の検討。 
・広報委員：第６号学芸会発行完了。 
　　　　　　全体ミーティングと引き継ぎの準備。 
　　　　　　東京都PTA協議会、練馬区PTA練行協議会が主催する２つの広報コンクールへ 
　　　　　　の応募。　　 
・校外委員：２月２３日春小・光二中避難拠点運営連絡会をアオバインターナショナルジャ 
　　　　　　パンにて実施。 
　　　　　　３月７日環境部会への参加予定。 
・選考委員：引き継ぎ作業 

・春小フェスタについて 
　開催時期については、７月８日（土）午後を第一候補に検討事項として来年度委員に 
　引き継ぐこととする。 
　スポーツ応援団からの支援については、組織長と別途相談の上進めていく。 
　<学校・執行部> 

・校外委員について 
　来年度は委員会内で班を分けずに、委員長１名、副委員長１名に１本化し、各運営を 
　ローテーションで回せるようにしていく。<執行部> 

・オレンジ封筒及び活動記録カードについて 
　実態と運用が合わなくなってきているため、基本は廃止方向で今秋最終判断をする。 
　<執行部> 



６．執行部より連絡事項 
・総会の議案共有 
・来年度の運営委員会開催 
　−４月２２日（土）１０時より体育館にて開催予定。 
　−各委員の引き継ぎも伴うため、現委員も代表は参加をお願いしたい。 
　−来年度の保護者会の新委員が選出されるタイミングで、GoogleFormを使って新委員 
　　の連絡先をいただけるようにする。 
　−各委員が作業で使用するGoogleDriveへの招待は、新執行部が行う。 
・現委員向けの活動アンケート 
　　アンケート結果は保教の会入会案内への掲載等に活用させていただく。 

５．副校長より挨拶 
　今回で皆さんと顔を合わせての打ち合わせが最後となります。今年度は新型コロナウイ
ルスや個人情報の取り扱いなど課題が様々あったところを、皆さん斬新なアイディアを出
していただきながら保教の会を引っ張っていただきありがとうございました。３月には教
室の移動作業があり、オヤジ会を中心に皆さまにもお手伝いをお願いすることになるかと
思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

６．その他 
　 令和４年度定期総会　　　　　令和５年３月８日（水）　書面にて 
　令和５年度第１回運営委員会　令和５年４月２２日（土）体育館にて 

以上


